

Universidad Del Sureste.

DESARROLLO HUMANO

Unidad I

**Javier Iván Godínez Hernández
Luvy Darseth Morales Suárez.**

Cuadro Sinóptico.

07/MAY/20



UNIDAD I EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

Concepto

Va mucho más allá de solo la estadística de los ingresos de un país, pues comprende y estudia científicamente las formas cuantitativas y cualitativas como las personas cambian a través del tiempo.

El cambio cuantitativo se refiere a los cambios en número y cantidad, como estatura, peso y vocabulario.

El cambio cualitativo se reconoce por la aparición de nuevos fenómenos que no puedan predecirse a partir del funcionamiento temprano.

Diferencia entre el crecimiento

El crecimiento es un aumento o incremento de algo a diferencia del **desarrollo**, pues este indica una transformación o evolución.

Para esa materia se considerara el crecimiento económico, que es un factor para el desarrollo humano.

Ciclo vital

Hace referencia al proceso de crecimiento y desarrollo que atraviesan las personas desde el nacimiento hasta su muerte.

Factores del desarrollo humano IDH

INDICE DE DESARROLLO HUMANO: Constituye un protocolo de medición del nivel de desarrollo de una sociedad

SALUD: La capacidad de tener una vida larga y saludable

EDUCACIÓN: La capacidad de enfrentarse al mundo con suficientes conocimientos

RIQUEZA/ECONOMIA: La capacidad de tener acceso a los bienes de consumo

Para entender los factores del IDH

ESPERANZA DE VIDA (SALUD)

Número medio de años que vivirá un recién nacido
Determinado en la sociedad de referencia
Tiene en cuenta los patrones de mortalidad de la población existente.

CONOCIMIENTOS (EDUCACIÓN)

La tasa de alfabetización de adultos
La tasa bruta combinada de matriculación primaria, secundaria y terciaria

NIVEL DE VIDA DECOROSO (RIQUEZA)

Aquí entra en juego el crecimiento económico, de igual manera es un factor importante para el desarrollo de cada persona

El índice del PIB se calcula utilizando el PIB per cápita ajustado (PPA, dólares USA).

POBREZA

La verdadera pobreza emana cuando no se pueden satisfacer las necesidades básicas del ser humano. Los lujos no son necesidades, por lo que, no se contempla la falta de estos

Componentes del Bienestar: **SALUD y AUTONOMIA**